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 BUNDESMINISTER 

 Mag. THOMAS DROZDA 

 
An die 
Präsidentin des Nationalrats 
Doris BURES 
Parlament 
1017     W i e n 

GZ: BKA-353.120/0060-I/4/2017 Wien, am 28. Juni 2017 

 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin, 
 
 
die Abgeordneten zum Nationalrat Kitzmüller, Kolleginnen und Kollegen haben am 

28. April 2017 unter der Nr. 12870/J an mich eine schriftliche parlamentarische 

Anfrage betreffend Aufwertung des Themas Flucht und Vertreibung ab 1944 in den 

österreichischen Schulen gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1 bis 18: 

 Wird seitens Ihres Ministeriums eine erhöhte Einbindung des Themas Vertreibung 
der Altösterreicher deutscher Muttersprache und deren Leistungen beim Wieder-
aufbau der Republik Österreich in den Schulunterricht angedacht? 

 Falls nein, warum nicht? 
 Falls ja, mit welchen Projekten, Informationsveranstaltungen usw. beabsichtigen 

Sie dies zu tun? 
 Ist seitens Ihres Ministeriums eine Kontaktaufnahme mit den zuständigen Behör-

den, Institutionen, Einrichtungen usw. bezüglich des oben genannten Themas an-
gedacht? 

 Falls nein, warum nicht? 
 Falls ja, mit welchen Behörden, Institutionen, Einrichtungen usw. genau beabsich-

tigen Sie Kontakt aufzunehmen? 
 Ist seitens Ihres Ministeriums die Einbindung von Zeitzeugen in den Schulunter-

richt angedacht? 
 Falls nein, warum nicht? 
 Falls ja, in welchem Rahmen sollen die Zeitzeugen in den Schulunterricht einge-

bunden werden? 
 Besteht seitens Ihres Ministeriums ein "Zeitplan" für die oben genannte Thema-

tik? 
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 Falls nein, warum nicht? 
 Falls ja, wo genau kann dieser eingesehen werden? 
 Steht Ihr Ministerium in Verbindung mit der Interessensgemeinschaft der Vertrie-

benen (VLÖ Verband der Landsmannschaften Österreichs) bezüglich einer Zu-
sammenarbeit? 

 Falls nein, warum nicht? 
 Falls ja, seit wann stehen Sie mit dem oben genannten Verband in Verbindung? 
 Falls nein, wird sich Ihr Ministerium mit dem oben genannten Verband in Verbin-

dung setzen? 
 Falls nein, warum nicht? 
 Falls ja, wann gen au wird sich Ihr Ministerium mit dem oben genannten Verband 

in Verbindung setzen? 
 

Diese Fragen betreffen keinen Gegenstand meines Vollzugsbereichs. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Mag. DROZDA 
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